

La marine étasunienne ouvre une enquête sur des cas de cancer dans la base navale de Guantanamo



New-York, 28 juillet (RHC-RT).- La marine nord-américaine a ouvert une enquête sur la présence d'agents cancérigènes sur la base navale étasunienne de Guantanamo. Selon la plainte déposée au Département de la Défense, au moins sept avocats civils et militaires qui ont travaillé dans le cadre de procès de détenus ont contracté le cancer.

Ce rapport exige l'évacuation du personnel civil et militaire de la base et le prélèvement d'échantillons dans les installations pour détecter d'éventuels agents cancérigènes.

Même si ce document n'évoque pas une augmentation des cas de cancer parmi les détenus, les 115 prisonniers de la base de Guantanamo restent exposés à cette maladie.



Radio Habana Cuba